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入試説明会実施
27日、３年生及び保護者を対象に平成29年度入

学制度説明会を行いました。本人のよりよい進路

選択に、家庭と学校が総合的に支援できるように

努めていきたい思います。

卓球・野球・ソフトテニス 大会参加
２年生が無事宿泊体験学習を終えたばかりの10

月29日ですが、各部は活動中でした。卓球部は、

団体戦フルエントリーが可能になり張り切って、

二日間、田沢湖スポ

ーツセンター卓球大

会に参加しました。

男子18チームが予選

リーグに分かれて対

戦しており、本校は

予選リーグ戦３勝２

敗で、２日目は第１

グループで決勝リー

グを行いました。結果として18チーム中５位の好

成績でした。この後に期待のもてる結果でした。

頑張れ 卓球部！

野球部も29日から

２日間、太田中学校

招待野球大会に参加

しました。予選リー

グは１勝１敗でした

が、得失点差で３位

になりました。

また、ソフトテニ

ス部は、神岡テニスコートで、１年生大会が行わ

れ、本校からは５ペアが出場、全県大会出場を目

指して戦いました。４ペアが１回戦を突破し、結

果として２ペアが全県大会の出場権を得ました。

全県大会は大館樹海ドームで、11月12日に行われ

る予定です。全国目指して頑張れ！

その他にも、月末

の土日、バレーボー

ル部は、草彅杯を念

頭に本校体育館で練

習試合でした。バド

ミントン部は高校に

出かけ練習している

ようです。バスケッ

トボール部、定期演奏会を控えている吹奏楽部も

練習しておりました。寒くなってきましたが、生

徒たちは元気に頑張っています。ちなみに、吹奏

楽部顧問の藤澤先生は、大曲吹奏楽団の吹奏楽コ

ンクール全国大会大会出場のため、29日練習後に

午後から北陸に向かいました。全国大会では銀賞

だったようです。お疲れ様でした。

教育長学校訪問
10月31日、大仙市教育委員会吉川教育長をはじ

め、伊藤教育指導部長、佐藤教育研究所長、櫻田

指導主事から学校訪問をしていただき、生徒の授

業の様子等を参観の上、授業づくりや学校経営等

についてご指導を賜りました。

本校にゆかりの

ある吉川教育長、

伊藤部長、櫻田指

導主事は、まず始

めに生徒の穏やか

で和らいだ雰囲気

を褒めてください

ました。

教育長からは、教職員も大事な教育環境の一つ

であり、笑顔で授業等に臨み、生徒の意欲を引き

出すこと、生徒には互いを認める「つぶやき」な

ども見られたので、それを深めていけるような指

導配慮をすること、根拠をもって説明できる力を

付けること、自分の考えをしっかりもたせるなど

して学び合いの質を高めること、相手を尊重しつ

つ問いを発することのできる生徒の育成などにつ

いて、ご指導をいただきました。

また、理科のシ

ート学習のよい点

と課題、学びと暮

らしの視点での生

徒による給食の献

立作りと実際、食

の現況等について

のお話もありまし

た。また、美術科の学びと暮らしのつながりを意

識した授業や地域活性化に貢献できる生徒の育成

を深めてほしいとも話されました。

伊藤部長、佐藤所長、櫻田指導主事からは、探

究型の授業づくりには、何のために学ぶのかの動

機付けや価値ある課題の提示・作成、自力解決と

学び合いの必然性、分からない生徒に視点を当て

た授業づくり、学

び方を学ぶ授業、

公での話し方・聴

き方、探究型学習

へ向かわせるため

の仕掛け、そして、

授業後の成就感や

達成感があるか、

ということをお話いただきました。

いずれも、今後の学習指導要領改訂のポイント



となる「主体的で対話的な深い学び」に通じるお

話でした。この後、本校は公開研究会も予定して

おりますので、ご指導を生かせるよう努めたいと

思います。

「ここの生徒はもっとできるはず！」この言葉

を実現した生徒の姿になるよう、職員全員で、授

業改善に努めたいと思います。ご指導ありがとう

ございました。

生徒会役員選挙・新執行部誕生！
11月１日、生徒会役員選挙の立ち会い演説会及

び投票が行われ、新役員が誕生しました。

「有言実行」を掲げた佐々木玲央君が生徒会長

に信任され、「協心戮力」を掲げた加藤聖也君と、

「Challenge地域と共に最高の学校」を掲げた寺山

麻奈さんが副会長に当選、１年生で「会長がすば

やく行動できるようにサポート」を掲げた加藤康

晴君、「間違いをしっかり正せるよう」を掲げた金

子詩歩さん、「礼儀正しい学校」を掲げた田村若葉

さんも、これからの西仙北中学校への想いを込め

た演説を行いました。どの候補者及び責任者も、

本校の実態・現状を捉え、３年生が築き上げたこ

の校風を、さらによりよいものにしていきたいと

いう建設的な演説で,あいさつ励行や地域貢献、い

じめのない学校な

どを推進する具体

的な演説でした。

何よりも立候補の

理由の一つに、３

年生の姿がかっこ

よかったから自分

もそうなりたいと

思ったという演説に、よき伝統が築かれつつある

本校だと思いました。「憧れをもつ、もたせる」先

輩後輩の関係に西仙北中の明るい未来を感じます。

学校は生徒会が創る！「開校5年、何をもって西仙

北中たらん」新しい生徒会にも益々期待します。

新役員が、共に生徒会活動を推進する執行部員

や専門委員会の委員長等を委嘱し、各学級役員の

改選により、西仙北中学校新生徒会がスタートし

ます。３年生の後を引き継ぎ、さらにすばらしい

学校づくりをお願いいたします。

感謝！ 三建塗装株式会社様
地域貢献事業

11月２日、大仙市の三建塗装株式会社様から、

地域貢献事業として校地内の道路にグリーンベル

トを引いていただきました。誠にありがとうござ

います。

校門前の道路整備

をしてくださった際

に、西仙北支所長様

や三建塗装株式会社

の工事課長様といろ

いろなお話をする中

で、校地内の道路は、

西部学校給食センター開設に伴い、通行車両が多

くなり、生徒の登下校の交通安全について心配で

あることを話しました。

すると、工事課長さんが、会社と相談の上、路

側帯にグリーンベルトを引いてあげましょうか、

ということでした。そのお話を教育委員会に相談

したところ、引いてもらってもよいということで

した。１日、工事課

長さんが来校され、

地域貢献事業として

取りかかってくれる

ということでした。

実に素早く、２日、

早速の工事で完成し

ました。校地内の白

線や横断歩道も塗り

替えてくださいました。ありがとうございます。

ここで、本校生徒の素晴らしさが見られました。

１日、生徒会長・副会長に当選した佐々木君と加

藤君が、工事をしてくださった三建塗装株式会社

の方々に、生徒を代表してお礼のあいさつをして

くれたことです。自分たちの学校は自分たちで創

る。その実際の一コマでした。

もちろん、生徒た

ちには、これまで以

上に安全な登下校に

気を配るよう注意喚

起をしますが、通行

車両には、グリーン

ベルトを意識して、

今まで以上に速度制

限の上、交通安全に

努めてほしいと思っております。通行する皆さん、

よろしくお願いいたします。

【西仙北ＨＵＢこども祭 開催】

刈和野駅前通りの「ＨＵＢスペース」です

が、冬季間の閉鎖を前に、こども祭を開催し

ます。ぜひ、お出でください。

11月６日（日）11：00～15：00

（雨天時は西仙北中央公民館で行います）


